

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Grenoble, le 15 novembre 2019, à 13h30

Incendie en cours à Bernin en Isère Société OscarLab

Un incendie de nature accidentelle s'est déclaré ce matin dans l'entrepôt d'un constructeur automobile, OscarLab, sur la commune de Bernin en Isère, où sont entreposées notamment des piles au lithium.

Le service départemental d'incendie et de secours de l'Isère (SDIS) est en cours d'intervention, afin de procéder à l'extinction du feu, qui produit actuellement un important panache de fumée. Le sinistre est limité à l'établissement sans risque à ce stade de propagation.

Le départ de feu serait dû à la mauvaise manipulation d'une batterie, qui a généré un arc électrique, et provoqué l'incendie de panneaux solaires et batteries au lithium. Une personne a été brûlée aux mains et au visage et est hospitalisée, mais aucun autre blessé n'est à déplorer.

Le site est une installation classée pour l'environnement (ICPE), mais n'est pas classée SEVESO.

Les premières mesures réalisées dans le plus proche établissement recevant du public (école de Bernin), situé à 1,2 km de l'incendie, n'ont pour le moment pas conduit à déceler de toxicité particulière.

Les salariés des entreprises du périmètre immédiat ont été évacués par mesure de précaution.

Contact presse :

Service communication de la Préfecture
04 76 60 48 05

pref-communication@isere.gouv.fr



@Prefet38